

Das Theater Integrale ist eine Kooperationsgruppe des Marion-Dönhoff-Gymnasiums Mölln und der Schule Steinfeld (Förderzentrum mit dem Schwerpunkt Geistige Entwicklung). Seit der Gründung im Jahr 2000 werden jedes Jahr unterschiedliche Projekte im Bereich Musik und Theater (Musicals, Tänze) auf die Bühne gebracht. Hierzu arbeiten beide Schulen räumlich getrennt, aber auch regelmäßig im Vormittagsunterricht und an Wochenenden zusammen. Das Theater integrale, in dem Schüler verschiedener Altersstufen als Schauspieler, Sänger, Regieassistenten, aber auch als Kostüm-, Masken und Bühnenbildner mitarbeiten, wird hierbei musikalisch immer von Musikern der BigBrassCompany bei den Aufführungen unterstützt. In den letzten Jahren kamen zudem Kooperationen mit dem Thalia Theater Hamburg und freischaffenden Künstlern der Region zustande.